

Communiqué de presse

Jeudi 19 février 2009

Ouverture du marché dans une période conjoncturelle difficile

Au sujet de la signature d'un accord de libre-échange avec le Japon

La Suisse est le premier Etat européen à conclure un accord de libre-échange avec le Japon, ce dont economiesuisse se félicite. En 2008, les entreprises suisses ont exporté vers le Japon des marchandises pour près de 6,3 milliards de francs. L'Empire du Soleil levant est le troisième importateur de produits suisses, après l'UE et les Etats-Unis. Pour l'économie suisse, des relations économiques claires et la suppression des entraves au commerce qui subsistent sont primordiales.

« La Suisse et le Japon entretiennent traditionnellement de bonnes relations commerciales. L'accord conclu aujourd'hui renforce la position des entreprises suisses au Japon », a déclaré Rudolf Minsch, chef économiste chez economiesuisse. Cet accord exhaustif revêt une grande importance : Il accroît l'ouverture des marchés, encourage le commerce entre les deux pays et favorise l'intensification des relations économiques. « C'est un signal positif important dans la situation actuelle », selon Rudolf Minsch. En effet, pour l'économie helvétique, axée sur l'exportation, des marchés ouverts sont cruciaux, en particulier pendant des phases conjoncturelles difficiles.

Pour toutes questions :

Rudolf Minsch

Téléphone : 044 421 35 35

rudolf.minsch@economiesuisse.ch